



## El presidente de la CHS mantiene una reunión con la alcaldesa de Orihuela (Alicante)

**24.febrero.2023.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado del Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Orihuela (Alicante), Carolina Gracia Gómez.

En el encuentro, ambas partes han analizado las limitaciones que la normativa vigente introduce en las Zonas de Flujo Preferente y zonas inundables , en relación a la ejecución de la futura Ciudad Deportiva que planea el consistorio oriolano y que resultaría afectada por la citada normativa.

Por su parte, el presidente de la CHS le ha ofrecido a la alcaldesa a que se estudien conjuntamente por los técnicos de ambas administraciones las parcelas previstas de cara a asegurar la máxima viabilidad del proyecto, en lo relacionado con el informe preceptivo a emitir por la Confederación Hidrográfica del Segura. Además se ha analizado la afección que introduce la norma autonómica de ordenación territorial PATRICOVA.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de colaboración entre ambas instituciones.